

# PlantaDoce.

ADN

## Juaneda capta más talento: incorpora a un nuevo doctor para su servicio de ginecología

El ginecólogo José Luis Vidal, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Barcelona, coordinará esta nueva área situada en el Hospital Juaneda Miramar (Palma).

PlantaDoce  
24 sep 2019 - 11:40



Juaneda incorpora nuevas caras para expandir su negocio. La compañía ha anunciado el nombramiento del Doctor José Luis Vidal como nuevo coordinador del nuevo servicio de ginecología, obstetricia y fertilidad del grupo hospitalario. Esta nueva área se encuentra en el Hospital Juaneda Miramar, situado en Palma (Mallorca).

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Barcelona, Vidal cuenta con una experiencia de más de más de 30 años en distintos hospitales de España. El doctor inició su carrera como ginecólogo en el Hospital Son Dureta de Palma, donde ejerció durante más de diez años. A lo largo de su trayectoria, **Vidal también fue coordinador del área de ginecología en la Policlínica Miramar**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/juaneda-capta-mas-talento-incorpora-a-un-nuevo-doctor-para-su-servicio-de-ginecologia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

(Palma) y facultativo especialista en el Hospital Universitario Son Espases (Palma).

Además del fichaje de Vidal, Juaneda también ha anunciado la puesta en marcha una Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales (Ucin) que permitirá atender a los bebés que hayan nacido en partos prematuros complejos. Para la empresa, la nueva Ucin y el nuevo servicio de ginecología “tienen por objetivo **superar el concepto tradicional de clínica privada**, igualando sus servicios y estructuras interrelacionadas a los de un hospital de referencia”.

## **Juaneda también ha anunciado la puesta en marcha de una Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales (Ucin)**

Para José Luis Vidal, “tener una Ucin genera confianza entre las futuras madres, puesto que podremos dar continuidad a muchos embarazos prematuros gracias a la alta tecnología de la que dispondrá el centro”. En este sentido, **el grupo balear ha adquirido un ecógrafo de alta gama para potenciar el diagnóstico por imagen**.

Más allá de impulsar esta unidad, **otro de los objetivos de Vidal pasa por reducir el número de cesáreas**. Para ello, el doctor potenciará la educación maternal y ofrecerá una atención más personalizada en el parto.